



Madrid, 8 de noviembre de 2024  
HI 74

## CCOO anuncia movilizaciones si Muface no ofrece garantías ni una respuesta clara

El sindicato ha mostrado su malestar por la posición de la entidad de mantener al margen a las organizaciones sindicales y por no ofrecer un plan claro de acción.

Con fecha 7 de noviembre, hemos mantenido una reunión del consejo general de Muface, ante el chantaje que están realizando las aseguradoras poniendo en riesgo la asistencia sanitaria de cerca de un millón y medio de funcionarios y funcionarias de nuestro país. Tras el encuentro, CCOO ha anunciado movilizaciones si Muface no ofrece garantías ni una respuesta clara a nuestras reivindicaciones.

En la reunión, la directora general de Muface ha informado de que a pesar de los esfuerzos realizados por el Gobierno por presentar una licitación en la que se aumentaba la partida presupuestaria no han sido suficientes para garantizar el modelo.

CCOO le ha reclamado, debido a la gravedad de la situación, abordar de manera exclusiva el futuro de la entidad y la garantía del servicio sanitario para todas las personas mutualistas. Ha recordado que, a principios de octubre, ya se había instado al Gobierno a abrir un proceso de diálogo real sobre la nueva licitación de los conciertos sanitarios de Muface. Entonces le solicitábamos que no dejasen al margen de estas cuestiones a las organizaciones sindicales, que no pueden ser meras espectadoras de algo tan importante como la asistencia sanitaria de las y los mutualistas.

Desde el sindicato, le hemos recordado también que veníamos denunciando desde hace mucho tiempo que los servicios que se ofrecen a través de las compañías asistenciales con las que tienen suscrito concierto no cumplen con los parámetros de calidad establecidos, como tampoco con las prestaciones que están obligadas a ofertar conforme a lo recogido en la Cartera Nacional de Servicios y los conciertos sanitarios. Del mismo modo, también habíamos advertido de que la financiación era insuficiente y que podría llegar un momento en el que las compañías sanitarias realizaran una huida premeditada, dejaran de prestar sus servicios y ocasionaran con ello un colapso en el sistema de Seguridad Social.

Le hemos expresado que necesitábamos salir del encuentro conociendo la situación real sobre la nueva licitación y, sobre todo, la necesidad de un estudio exhaustivo de los costes sanitarios que supone la atención a las y los mutualistas, para evitar en el futuro el chantaje que están realizando las aseguradoras. Para CCOO, “con la salud de las personas no se juega”.

En este sentido, le hemos solicitado conocer todos los plazos de los que disponemos y, sobre todo, tener directrices claras y garantías para que, a partir de enero de 2025, las personas mutualistas no encuentren ningún impedimento por parte de las compañías sanitarias para cualquier asistencia o prueba médica.

Por todo ello, CCOO mantiene sus reivindicaciones. Le hemos solicitado de nuevo una reunión al ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar Puente, para exigirle:

- Que nos garantice la continuidad del modelo de mutualismo que durante décadas ha funcionado eficientemente.
- El lanzamiento de una nueva licitación con un incremento de la dotación presupuestaria que mejore las primas de las aseguradoras para que, por un lado, sean atractivas para nuevas compañías y, por otro, se garanticen los parámetros de calidad establecidos en los conciertos sanitarios.

En los próximos días marcaremos la hoja de ruta de las movilizaciones anunciadas. Reclamaremos la unidad de acción del resto de fuerzas sindicales para luchar juntas con el objetivo de garantizar la asistencia sanitaria del personal funcionario.

Sección Estatal CCOO-AEAT  
C/Lérida, 32-34 - 28020 - Madrid  
Tlf.: 91-583.11.98  
Correo-e: [aeat.estatal@fsc.ccoo.es](mailto:aeat.estatal@fsc.ccoo.es) / [CCOO@correo.aeat.es](mailto:CCOO@correo.aeat.es)  
Web: [www.sae.fsc.ccoo.es/AEAT](http://www.sae.fsc.ccoo.es/AEAT)  
Blog: <https://www.aeat/wpsindical/ccoo/>

